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Résumé 
La chirurgie plastique est un issu naturel de la chirurgie bariatrique. En effet une perte de poids importante laisse des
stigmates au niveau épidermique qui peuvent être importantes.
En analysant les données de l’Assurance Maladie (base PMSI), on a pu analyser le recours à la chirurgie plastique post
chirurgie bariatrique en France.
Le taux de recours à la chirurgie plastique était de 21% après 7 ans de la chirurgie bariatrique, mais avec une grande
hétérogénéité (allant de 2% à 50%) en fonction de nombreux facteurs en particulier de l’établissement de prise en charge.
L’intervention plus fréquente était l’abdominoplastie (62%), suivie par la dermolipectomie des membres (supérieurs ou
inférieurs, 25%) et par la reconstruction mammaire (14%). La plupart des patients été opérée une seule fois (79%), alors que
deux interventions étaient réalisées chez 16% et trois ou plus interventions chez 4% des patients.
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Plastic surgery is a natural issue of bariatric surgery. Indeed, a significant weight loss leaves scars at the epidermal level that
can be significant.By analyzing health insurance data (the PMSI database), we were able to analyze the use of plastic surgery
after bariatric surgery in France.
The rate of recourse to plastic surgery was 21% after 7 years of bariatric surgery, but with great heterogeneity (ranging from
2% to 50%) depending on many factors, in particular the institution.
The most frequent intervention was anterior abdominoplasty (62%), followed by dermolipectomy of the limbs (upper or
lower, 25%) and breast reconstruction (14%). Most patients had only one operation (79%), while two operations were
performed in 16% and three or more operations in 4% of patients.
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